

# Niigata HIGASHI Weekly Report

新潟東ロータリークラブ週報  
No.2978 / 2019.06.28



国際ロータリー第 2560 地区  
新潟東ロータリークラブ  
会長：片山 政博  
幹事：村山 栄一  
編集：広報委員会  
www.niigatahigashirc.com



- <司会>野沢 慎吾 SAA  
<斉唱>ソングリーダー：親睦委員 田淵 展子 君  
・ロータリソング「四つのテスト」  
・会 歌「世界の友と」



## 片山 政博 会長 挨拶



皆さん、こんにちは。黙祷ありがとうございました。パストガバナー 2010-2011 年度を務められた東山欣也君のご冥福をお祈りしたいと思います。今日が本当に最後の挨拶となります。例会会場へ来る時に蒲原祭りののぼり旗を見ました。昨年、蒲原大祭で東クラブ会長の初仕事として挨拶をさせていただいたことを思い出しました。一年が経つのは早いですね。蒲原祭りと言えば、檀家総代の水本孝夫君です。7月1、2、3の3日間、腰痛に気を付けてがんばってください。

先週、行形亭で開かれた納会では沢山の皆様に出席いただきまして、誠にありがとうございました。また素敵なお花をありがとうございました。久しぶりに遅くまで飲み、家に着いたのは23時を過ぎていました。納会前の例会では、嬉しい報告を3件することができ、最高の例会となりました。例会直前の16時20分に野澤修君から長男誕生の知らせがあったこと、そして、後藤みき君が久しぶりに出席したこととても嬉しかったです。

これからの例会は、できるだけ出席するそうです。良かったですね。それから7月20日に、お遍路中の本間健一郎君からめでたく八十八寺を回り切ったと連絡があったことです。大変おつかれさまでした。ここで親戚（本間家・五十嵐家・片山家）の中で一躍英雄になった本間健一郎君より苦労話を聞きたいと思います。本間健一郎君よろしくお願ひします。

(本間君) 八十八寺を回りきる事ができて、めでたく結願をいたしました。次の日は和歌山へ出てお礼参りをしてきました。四国の外周は1,200km。ひとくちに1,200kmと言いますが、私はもう御免です。二度と行きたくないです。世の中で「俺は苦労するのが大好きだ。切ない思いをしたくて仕方がない。」という方は、絶対に四国遍路をおすすめいたします。最初、体が慣れるまでは、自ずと贅肉がそぎ落とされてウエストもすごく細くなりました。ほぼ1カ月ぶりにズホンを履いたら、ずり落ちそうでした。ベルトを短くしようかな、と思いましたが、酒ばかり飲んでますから、どうせすぐ元通りになるだろうと思っただけです。貴重な例会の時間そう長々とお話はできませんけども、一人で歩いている時に、あんまりにも切ないものだから「なんで俺はこんな苦労をしなきゃいけないんだろう」と、そればかり考えていました。お寺も町中の方はフラットな道が多いのですが、山の方のお寺は例外なく5km、10km、15km歩いてやっと辿り着いたと思ったら、そこからまた100段200段の石段があるのです。お寺のお坊さんに「なんでお寺はこんな高いところにあるのですか」と尋ねたところ、「修行です」と無理やり巻かれました。そのお坊さんはどうせ毎朝車で来ているんでしょうけども。少なくとも私にとって「修行」は自ら自己を高めるためのものであるという位置付けなんです。歩くことが修行になるのか？と何度も自問自答をしました。確かに、歩き遍路は歩くことが修行だと言われております。自分なりに見出した結論、皆さま方も遍路を体験したら自ずと自分なりの結論を見出していきたいと思いますが、私の場合は、もし自分の為だけであればこんなに苦労をする必要はないと思うのです。四国遍路に行く前に行きつけの床屋のおやじさんから小冊子をもらいました。答えはそこに、足元にありましたね。お祈りする時にはまず「世の為に、自分を大きく生かしたい」と、お祈りして下さいと書いてあるのです。だから人の為、世の為に…これはロータリーの精神にも通じると思います。自分の為だったらこんなに難儀な思いをする必要もないわけで、ですが人の為だったら、もうちょっと頑張っただけで難儀な思いをしてみようかと思えるのです。実際、修行の時の苦労が多ければ、大きければ大きいほど御利益がある。そんなことがどこかのお寺に書いてありました。ということで、人生で最初で最後の壮大なセミナー研修体験をしまいいました。どうもありがとうございました。(了)

ありがたいお話 ありがとうございました。最終回を本間健一郎君の素晴らしいお話で締めくくることができ大満足です。一年間のご協力に感謝します。これにて挨拶を終わらせていただきます。皆さま、ありがとうございました。

## ゲスト・ビジターの紹介

- 新発田 RC  
渡辺 武志 君

## 退会挨拶



- 保科 義則 君  
バナー贈呈

## お子さん誕生お祝い贈呈



- 野澤 修 君



## 委員会・同好会報告



- 水本 孝夫 君  
蒲原祭りの案内他



- R 財団  
那須野 幸作 君  
片山 政博 君 9,000ドル寄付



- 広報・会報雑誌委員会  
古川 喜代志 君  
ロータリーの友 6月号紹介

### 【ニコニコBOX】

那須野 幸作 君

片山 政博 君

皆さん一年間大変お世話になりました。お兄ちゃん(本間健一郎君)88寺回り切りすこいおつかれさまでした。

村山 栄一 君

先週は納会ありがとうございました。いよいよ本当に最後の例会です！1年間本当にありがとうございました！

保科 義則 君

「天のうむところ。地のはぐくむところ。人をもって大となす」東 RC はまさにそんな所でした。ありがとうございました。

本間 健一郎 君

四国から無事に帰って参りました。

那須野 幸作 君

ニコニコ委員会の皆様、保苅担当理事、金子副委員長、安達君、松岡君、根岸君、齋藤君、早福君、鈴木君、以上8名に支えられ無事片山年度を終える事が出来ました。全員に感謝申し上げます。本当に有難うございました。

水本 孝夫 君

片山会長、村山幹事一年間大変ご苦勞様でした。今日がほんとうの最後ですね！あさっての日曜日から、いよいよ蒲原まつりです。多くのメンバーの方より公共協賛を頂き感謝です。又、福祉ふれあい広場の買い物支援もよろしく願います。先日の納会でタクトを預かったのですが、今日忘れてしまいました。申し訳ありません。

野澤 修 君

先週の納会時にお伝えさせていただきましたが21日(金)16時21分に第1子が誕生しました。名前は大きいに令和の和で大和です。1週間経ちましたが母子共に健康です。ありがとうございました。

井上 陽一 君

片山会長、村山幹事1年間おつかれさまでした。次年度はニコニコBOXですので皆さんのご協力をお願いします。

高橋 英樹 君

片山年度、親睦委員会担当楽しく担当させていただきました。委員会の皆さんありがとうございました。次回より安藤年度およろしく願います。

職業奉仕委員会

1年間ありがとうございました!ニコニコ!

ニコニコサポート BOX

6/14分 724円

中川 一広 君

お陰様一年の終り無事過ごせた事、感謝。  
次年度も無事にとニコニコの神様をお願い

安達 博 君

片山会長、村山幹事おつかれ様でした。ようやく安藤年度がスタートします。不備が多いかと思いますが幹事職がんばりたいと想います。

## 会員スピーチ「一年を振り返って」



●会長 片山 政博 君



●幹事 村山 栄一 君



●次年度会長、次年度幹事より記念品贈呈



次回例会 7月5日 クラブフォーラム

本日の出席率 72.22% / 2週間前メイクアップ後 77.78%